

二目川自治会だより

平成30年1月1日発行（第357号）
<http://futamegawa.web.fc2.com/>

謹賀新年

あけまして
おめでとうございます

本年も、皆様方にとりまして
良き年でありますよう、心より
お祈り申し上げます



12月23日(土)天皇誕生日に、午前8時から水分神社で越年祭の準備をしました。宮守、宮総代、自治会役員に加え、岩本任弘、安部十九生、那賀修二、那賀佳光、利光英敏氏がボランティアとして手伝って下さいました。

一年に1回のみの門松・しめ縄作りでしたが、今までになくきれいに出来上りました。最後に記念撮影、みんな満足気な表情をしていました。

初詣、二目川の氏神様であります
水分神社でお待ちしています。

（12月31日(日)から元旦にかけての予定）

午後11時～ 二目川神楽奉納・神事

※囃子の音色で新年が近づいたことを実感できます。

午前0時～ 新年の参拝開始 御神酒、ミカン、甘酒、干支のお守りを進呈

※干支のお守りは、二目川婦人会さんの手作りです。数に限り
がありますので、一世帯一つとさせていただきます。

午前1時～1時半頃 神楽終了後、二目川神楽保存会さんの厚意によります餅
まきがあります。

午前3時頃 焚き火を消し、参道の竹灯籠の灯、境内の照明を落とします。

◎明治地区卓球大会、二目川チーム優勝

12月10日に実施されました第39回明治地区卓球大会、団体戦で二目川
チームは優勝しました。圧巻だったのは、葛木チームとの優勝決定戦でした。
選手は5名、2勝2敗で迎えた第5戦、最後の選手の勝敗で優勝チームが決ま
ります。試合は5セットマッチです。お互いに譲らず最終セットまでもつれ込
みました。10点先取すれば勝つのですが、9：9となり会場は大フィーバー。
最終的には11：9で勝ちました。まるでテレビを観戦しているような感動を
覚えました。

公民館に、優勝トロフィーを飾っています。

◎二目川百手まつり 1月20日(土)

正午より頭人(とうじん)(阿部光正氏)宅で執り行います。二目川百手まつりは、天文
年間(1532年～1555年)より継承されてきており、マスコミ等で例年取
り上げられている伝統行事です。一度見学して頂ければと考え、ご案内申し上
げます。

◎ご冥福をお祈りいたします

8班 安部 克彦 氏(64歳) 12月15日 死去

◎1月の主な行事

| | | |
|--------|-----------|------------------|
| 1日(月) | 元旦祭 | 水分神社 |
| 3日(水) | 明治地区新年互礼会 | 午前10時より 明治公民館 |
| 16日(火) | 山の神祭典 | 午前10時より神事 水分神社 |
| 19日(金) | 挨拶運動 | 午前 7時より |
| 20日(土) | 二目川百手まつり | 正午より 阿部光正氏宅 |
| 27日(土) | 各種団体交流会 | 午後1時30分より 二目川公民館 |
| | 役員選考委員会 | 午後3時より 二目川公民館 |

※関係者には、後日案内状を配布します。

〈侵入盗に注意〉

横尾交番の所長から話を伺いました。最近別保地区において侵入盗が
十数件発生しているとのことです。鍵の掛かっていない所から侵入し、財
布から札のみを抜き取っていくのです。別保から明治に広がって來るの
ではないかと危惧していました。怖いのは、発見されることにより居直られ
ることです。施錠の確認を十分にしましょう(特に1階部分)。